## Irene Pérez, reporterphotographe de Cubadebate, 3e dans le classement Amérique des Sports Media Awards



La Havane, 14 avril, (RHC)- Irene Pérez, reporter-photographe du site cubain <u>www.cubadebate.cu</u>, a été élue 3e dans le classement Amérique des Sports Media Awards de l'Association internationale de la presse sportive dans la catégorie des jeunes photographes.

Une de ses photos sur le marathon de La Havane de 2019 a été choisie dans le cadre d'un concours qui récompense, dans neuf catégories, les meilleures pièces journalistiques liées au sport.

Cette édition du concours, considéré comme le plus important Prix de journalisme sportif au monde, a reçu 1 871 candidatures de 129 pays.

Source: Cubadebate

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/253956-irene-perez-reporter-photographe-de-cubadebate-3e-dans-le-classement-amerique-des-sports-media-awards$ 



## Radio Habana Cuba